OCIO CON ESTILO

CÓMICS

Los vengadores de Tokyo y su éxito

ALEJANDRA CARLOS PACHECO

Sin ilusiones y con una rutina diaria, Takemichi Hanagaki es un joven de 26 años que no tiene objetivos en la vida y trabaja en un lugar en el que no destaca su potencial. Un día se entera por las noticias de la televisión que su novia de la adolescencia, Hinata Tachibana y su hermano menor Naoto fueron asesinados por la conocida pandilla Tokyo Manji, aunque no sabe que también él está en la mira y momentos más tarde, al ser arrojado a las vías del tren, extrañamente Naoto lo salva y viaja en el tiempo 12 años atrás, a un 2005 en sus años de secundaria y con 14 años cumplidos.

Esta historia pertenece al famoso manga *Tokyo Revengers* del mangaka Ken Wakui que, después de 278 publicaciones en el *Semanario Shükan Shōnen Magazine de Kodansha* llegó a su fin el pasado 15 de noviembre de este año. La trama —compleja para muchos— revela el valor de la amistad, el amor, la lealtad y las relaciones entre las pandillas de principios de la década del 2000.

Basada en la vida del autor — no es de extrañar que uno de los personajes principales, Ken Ryuguji alías Draken, lleve su nombre —, quien de joven perteneció realmente a la pandilla Black Emperor, desarrolla la obra en las calles de Tokio, Japón, específicamente en el distrito de Shibuya. La Tokyo Manji (ToMan) es una banda de motociclistas liderada por Manjiro "Mikey" Sano y Draken, la cual utiliza la manji 卍 como logo, igual que la pandilla original de Ken Wakui.

En un principio el uso de este símbolo causó polémica, pues en el régimen nazi se utilizó de manera inversa, en color negro en un círculo blanco y fondo rojo; mejor conocido como la esvástica, recordado por su relación con el fascismo, su vínculo con las miles de muertes y las atrocidades que se cometieron durante el Tercer Reich y la II Guerra Mundial. Pero en realidad se llama manji, es un signo positivo y espiritual de la cultura budista y sirve para ubicar los templos de esa religión en Japón.

Tal ha sido el éxito de la historia que el 9 de julio del 2021 se estrenó la película live action, el 11 de abril de ese mismo año salió a la luz la primera temporada de anime y la segunda se estrenará en enero de 2023. También se realizó una obra de teatro la cual se presentó en las ciudades de Tokio, Osaka y la prefectura de Kanagawa.

Sin duda, *Tokyo Revengers* es y será uno de los mangas y animes favoritos recordados de todos los tiempos; el transcurso de la vida de Takemichi y de cómo un adolescente trata de salvar a su amor adolescente sin olvidar la lealtad a los miembros de la ToMan, lo hacen un protagonista diferente y difícil de olvidar.



36 OCIO CON ESTILO